

Poder Judicial en México <u>"está podrido",</u> a merced de corruptos: Adán Augusto López

## Poder Judicial en México <u>"está podrido"</u>, a merced de corruptos: Adán Augusto

Dijo que denciab regioù que un refici de la company de la

RAFAEL ORTIZ

onvencido, seguro, confiado, así se mostró el exsecretaio de Gobernación, Adán Augusto López, a su llegada a Querétaro, al asegurar que Morena ganará dicho estado gracias al trabajo de acercamiento que se tendrá en la entidad, lo cual además servirá para dar a conocer que su partido es la mejor opción en la entidad.

Ante la pregunta de si creía que había piso parejo entre los aspirantes a la Coordinación Nacional de Defensa de la Cuarta Transformación, indicó que la verdadera desigualdad a la que se debe combatir es la que viven todos los mexicanos.

"Que no se queden jóvenes sin oportunidad de ir a la escuela, que haya médicos y medicinas en el sistema de salud, ese es el piso parejo que debe ocuparnos". Dijo que no sirve de nada que los presidenciables de Morena se peleen en regiones como Querétaro, debido a que su obligación es construir la

unidad dentro del partido y una relación estrecha con la ciudadanía para demostrar que el Movimiento de Regeneración Nacional es una opción de cambio para la entidad.

"Yo no diría que habría favoritismo por uno o por otra, yo diría que todavía no son los tiempos".

Indicó que no aceptará los recursos de cinco millones de pesos que le ofreció el partido e inclusive envió una carta a Mario Delgado a fin de que ese dinero sea devuelto a la Tesorería para la construcción de dos hospitales.

Dijo que no le preocupa el motivo de la fiscalización, debido a que es un asunto que tenía prevista desde antes de iniciar sus recorridos. Recordó que Andrés Manuel López Obrador no contó con este tipo de recursos para realizar su campaña en años pasados, por lo que se dijo conforme con seguir el ejemplo del ahora presidente de México.

Por otra parte, Adán Augusto declaró que el Poder Judicial en México "está podrido", por lo que ofreció para el próximo año una reforma profunda al Poder Judicial, cuyos ministros en su mayoría, dijo, están convertidos "en titerillos de ocasión".

"Ya se inició el camino de la Transformación "y vamos a seguir por esa ruta. Va a haber continuidad y cambio en la Suprema Corte de Justicia de la Nación y otros espacios públicos que también están a merced de los corruptos", advirtió.

Luego de criticar y condenar el fallo de la SCJN, que canceló en definitiva el "Plan B" de la reforma electoral, el político tabasqueño acusó que dicha resolución, avalada por nueve de los 11 ministros, fue "a contentillo de los grandes intereses" del país.

Advirtió que esos ministros "son unos hipócritas que se meten en las decisiones del Poder Legislativo" y se han convertido, en los hechos, en sustitutos de los diputados y senadores. Insistió en que "tiene que haber una reforma a fondo al Poder Judicial a partir del año próximo, y se va a presentar esa reforma para acabar con estas injusticias".

Pero criticó que a los migrantes, "en el colmo de los absurdos, la Corte les acaba de quitar la esperanza. No van a poder votar por culpa de los ministros, que son unos hipócritas.

"La reforma electoral planteaba que pudieran votar, a través de sus teléfonos celulares, con su pasaporte o su matrícula consular, pero se los impidieron los ministros, que lo único que hacen es proteger y liberar a los delincuentes de cuello blanco. Quien comete un fraude o robo, ya no es perseguido, ya tienen a los magistrados a su servicio", denunció el exsecretario de Gobernación.

Previamente, en redes sociales, exigió a los ministros que si quieren oponerse a la transformación, renuncien a sus cargos y compitan en las elecciones y expresó su "enérgico" rechazo a la decisión del máximo tribunal del país de invalidar en su totalidad el "Plan B".

"Rechazo enérgicamente que una reforma tan necesaria como la electoral, haya sido declarada inválida por la SCJN. Las y los ministros deben entender que los tiempos han cambiado. Si quieren ser opositores al cambio, que renuncien y se presenten a las elecciones. Pero que no quieran frenar avances democráticos significativos disfrazados con la toga de la "justicia". Lo hemos venido diciendo, y hoy lo reafirmamos: urge renovar al Poder Judicial", puntualizó.





Adán Augusto afirmó que ya llegó la hora del cambio para Querétaro, estado que se merece un gobierno mejor